

高岡イングリッシュセミナー ‘2018’ を終えて

【アンケート 小学生】

- ・ ALT の先生とたくさん話ができてよかった。 8
- ・ 中学生の英語が素晴らしかった。分かりやすかった。思いが伝わってきた。 8
- ・ 中学生や高校生みたいに英語をうまく話せるようになりたいと思った。 7
- ・ 高岡の歴史や文化について学ぶことができた。 6
- ・ 中学生の発表がすばらしかった。 5

【アンケート 中学生】

- ・ ALT の先生とたくさん英語で話できた。英語が通じてうれしかった。 1 9
- ・ 英語にたくさん触れることができた。英語で交流できた。 1 5
- ・ 他校の発表を聞き、勉強になった。 7
- ・ 校区発表でうまくできてよかった。 6
- ・ もっと英語を勉強したいと思った。上手に話せるようになりたいと思った。 6
- ・ 他の学校の生徒や小学生、高校生と交流を深めることができた。 1 2

【アンケート 高校生】

- ・ 普段関わることが少ない小・中学生と話せて楽しかった。
- ・ ALT とたくさん話せた。
- ・ 英語でのコミュニケーションの楽しさを感じることができてよかった。
- ・ 伏木の歴史について学ぶことができた。
- ・ 小・中学校の時より英語を話せるようになったことに気付き、自信がもてた。
- ・ 他の学校の生徒や小学生、高校生と交流を深めることができた。

【アンケート ALT】

- ・ このイベントのように英語を話したくなる活動を増やしていきたい。
- ・ ボードゲームは楽しかった。ボードゲームで親しんだ後、ランチをしたのはよかった。
- ・ ボードゲームやアイスブレイクは授業の参考になった。 2
- ・ たくさんの子供たちに出会えてエネルギーをもらった。子供たちは英語にとっても興味をもっていた。
- ・ 2人やグループ活動を取り入れることで、自信をもって英語を話すことができる。
- ・ 英語で町を説明するのはよい勉強だ。そこに住んでいる生徒も自分の町を知るよい機会となった。
- ・ 話すのを恥ずかしがる。自分から話そうとする気持ちが足りない。 4
- ・ アイコンタクトが苦手である。
- ・ 英語で言えることも日本語で話してしまうことがある。
- ・ 発表の時は、目を見て話しかけてほしい。
- ・ 自信をもって英語で話してほしい。
- ・ とてもよいイベントだと思った。続けてほしい。 4
- ・ 今までの5年間の中で一番よかった。どの活動も子供たちが楽しんでいた。
- ・ 小中学生が、ALTや先生方ともコミュニケーションをとっていた。
- ・ 英語を学ぶ手本となるイベントである。
- ・ 昨年よりも児童生徒と英語で話すことができた。ウォークラリーでは児童生徒が英語を使うことを楽しんでいた。

7 高岡イングリッシュセミナー '2018' に参加しての感想を自由にお書きください。

少し緊張していても、沖・高校生の方などに話しかけられながら、たけれど、周りの人が積極的に話しかけてくれたので、楽しく感じました。英語以外でもコミュニケーションが必要だと改めて思いました。

高岡イングリッシュセミナーでは他校の小学生や中学生やALTの人としっかりとしたので良かったです。あと、中学生の発表では、難しくあまり聞きとれなかったけれど、とてもすごく上手ですごいなと思いました。ウォークラリーでははじめにいったところがたくさんあったし、昔のこともよく知れて良かったです。クイズなどもしながらやったりして、とても楽しかったです。

ALTの先生とジースターも交えながらたくさん会話できて、うれしかったです。話が通じて盛り上がったときは、すごく楽しかったです。また、6年生で参加したときも、英語がわかるので、他校の紹介のスピーチも聞いていておもしろかったです。1日英語が身近にあるという貴重な体験ができ、本当に良かったです。ありがとうございました。

- I think 3 minutes might be too short. Maybe 3:30 or 4 mins is better.
- English Seminar is an Amazing Chance to communicate in English with kids.
- This year's format was GREAT. Rally was fun.

高岡イングリッシュセミナーに参加できることができて本当に良かったと思います。小中学生の人と交流を深めることができて、さらにALTの先生方とコミュニケーションを取ることもできて、貴重なものに体験できることができて、とても嬉しかったです。最初は緊張していましたが、3つの場面でEnglish quizを通過し、お楽しみ会もあって、積極的にALTと会話をして、私も楽しめました。私の先生も、このお祭りにはいいものがあるから、本当にこの活動に参加できるのは、うれしいです。お祭りには、私もこのような活動が大好きだからです。外国の人と交流できるこのチャンスはなかなかありません。私の将来の夢は、国際的な仕事に就くことです。そのために私はたくさんの国際交流に積極的に挑戦して参ります。まだ私の勉強量は足りません。今回参加した小・中学生の中にも、私の夢と同じような人がいると思います。これからこのような活動に積極的に参加したいです。そして今日という日を大切に、もっと英語を大好きになりたいです。もちろん私もこれからたくさんの交流に参加したいです。ありがとうございました！

もっと日本のよさを知ってもらえるように、自分から発信したいです。そして自分の夢を叶えたいです。今回本当にこのお祭り貴重な体験に参加できて、本当にありがとうございました。今日会ったみんな、ALT、小・中学生の人も感謝を込めてお話ししています。今日会ったことが、本当にうれしいです。お祭りを通して、英語や言語を学ぶことはとても難しいですが、自分の大好きな英語をこれからもっとのびのびと、もっとたくさんの人と交流を深めたいです。これから私の夢を、本当に英語が大好きです。ありがとうございました。 I love English. Thank you.

